



GROHE Blue Pure: una fuente constante de agua pura y refrescante

El sistema de agua GROHE Blue Pure es más que un simple grifo: permite disfrutar de deliciosa agua filtrada directamente del grifo. Disponible en tres diseños distintos para hacer que cada gota de agua sea aún más sabrosa, sostenible y sencilla de obtener, cuenta con sofisticadas tecnologías de filtrado que se adaptan a cualquier calidad de agua.

Mantener la hidratación es esencial para garantizar el funcionamiento óptimo del organismo, aunque a menudo no estamos habituados a consumir agua directamente del grifo. En este sentido, GROHE ofrece una solución única: agua pura y refrescante directamente desde el grifo, las 24 horas del día, los siete días de la semana. GROHE Blue Pure es la elección perfecta para aquellos que aprecian el sabor natural del agua y desean eliminar cualquier posible impureza. Además, contribuye en la conservación del medioambiente al eliminar la necesidad de botellas de plástico y envases, contribuyendo significativamente a la reducción de la contaminación plástica en nuestros océanos y a la disminución del desperdicio de plástico en general. Y supone también un compromiso con la sostenibilidad del planeta: mediante una reducción considerable del 61% en las emisiones de CO₂ y el uso de agua durante su producción, demuestra su responsabilidad ambiental en cada gota.

Tres estilos

GROHE Blue Pure está disponible en tres estilos distintivos: caño en forma de C, U y L, todos en un sofisticado acabado cromo. Estos diseños no solo agregan un toque estético en la cocina, sino que también proporcionan opciones para adaptarse a las preferencias de estilo de cada usuario. Además, la tecnología de GROHE Blue Pure incorpora vías internas separadas para agua filtrada y sin filtrar. Esta característica garantiza que el agua purificada fluya sin interferencias, brindando una experiencia de sabor impecable mientras mantiene la comodidad de tener acceso a agua sin filtrar cuando sea necesario. El caño ha sido cuidadosamente diseñado para tener la altura ideal que permite llenar fácilmente ollas y recipientes grandes. Y, junto a GROHE Silk-Move, tecnología que garantiza un manejo suave y preciso del grifo a lo largo de su vida útil, permite realizar tareas cotidianas en la cocina sin esfuerzo.

GROHE comprende que cada hogar es único, al igual que las preferencias y la calidad del agua. Por eso, ofrece una amplia variedad de modelos que se adaptan a diferentes necesidades. GROHE Blue Pure no solo proporciona agua filtrada, sino que también presenta una serie de características que hacen que su uso sea práctico, eficiente y adaptable a cada estilo de vida, mientras contribuyen a la preservación del medioambiente y disfrutan de una solución de agua más sostenible en sus hogares.

Un filtro para cada necesidad

La selección de filtros individuales de GROHE es una combinación perfecta no solo para el sistema GROHE Blue Pure, sino, lo que es más importante, para cualquier tipo de agua. Con el filtro adecuado, cualquier hogar podrá experimentar la pureza del agua y su delicioso sabor.

El nuevo todoterreno de GROHE en el universo de la filtración es el filtro de ósmosis inversa inspirado en la naturaleza. Una membrana de ósmosis inversa permite que las moléculas de agua pasen y detiene las bacterias y otras impurezas. Es una de las tecnologías más avanzadas para reducir significativamente todas las sustancias perjudiciales como metales, plásticos, bacterias y virus. Además, el filtro de mineralización de ósmosis inversa incluso agrega silicato y magnesio al agua. Y eso no es todo, porque cuenta con un rechazo de 1:1, lo que quiere decir que, por cada litro de agua filtrada producida, tan sólo se desecha al desagüe un litro.

Para áreas de agua blanda, una filtración simple es la solución ideal, como los filtros de carbón activado de GROHE: extraen partículas ásperas como arena y suciedad para obtener una calidad óptima, y reducen las sustancias de mal sabor como el cloro.

Para zonas con agua dura, los filtros *Cradle to Crad-*

Los beneficios de GROHE Blue Pure

Máximo sabor directamente del grifo

- Dos circuitos independientes para el agua filtrada y la no filtrada
- Mousseur higiénico con dos salidas
- Materiales homologados para el agua potable

Fácil de usar

- Palanca ergonómica para el agua caliente y fría
- Palanca ergonómica adicional para el agua filtrada

Tecnología de filtración premium BWT

- La gama de filtros se adapta a todos los gustos y calidades de agua

Contador de tiempo y caudalímetro para medir la vida útil del filtro

- Contador de días y litros & alarma acústica, que avisa cuando es necesario cambiar el filtro

Diseño Premium

- En armonía con todos los estilos de cocina

le Certified® S, M o L de nivel Bronce, son la opción ideal. Cuando se combina con el sistema de agua GROHE Blue, este cartucho filtrante pasa el agua a través de varias etapas de filtración y reduce las sustancias no deseadas y la cal. Finalmente, un verdadero potenciador del agua es el filtro de magnesio y zinc *Cradle to Cradle Certified*® de nivel Bronze, ya que añade hasta 35mg de magnesio y 3mg de zinc por litro de agua. ■

